Vereinte Welt der Seelen United World of Souls

'Leben in Liebe und Licht'

Verbindungsadresse: LD-97246 Eibelstadt/LichtlanD Lindelbacher Str. 14/Am Sonnenberg Kontakt@LichtlanD.org www.LichtlanD.org

Licht-Bann mit Liebe auf das Römische Recht und den Rechtspositivismus

Nach Anrufung des Jüngsten Gerichts durch den Freistaat LichtlanD am 13.02.2013 und unserer Erklärung am 24.07.2013, sprechen wir nunmehr im Namen aller Welt-FreiBürger und als beseelte Menschen, im Namen Gottes und seiner Schöpfung, in vollem Vertrauen auf die Mächte des Himmels, den Licht-Bann mit Liebe aus auf das Römische Recht und den Rechtspositivismus.

Wir bannen nun die Gewalt und die Gier der Menschen, die hierdurch seit 1813 entstanden sind, und errichten hiermit die freiheitliche Vernunft für 1000 Jahre in Treue, Wahrhaftigkeit und Gerechtigkeit im Sinne der Schöpfung und des Naturrechts.

Das Römische Recht und der Rechtspositivismus ermöglichten und führten seit 200 Jahren zu einer zionistisch-luziferischen Weltordnung in der 500.000.000 Sklaven mit selektierter Lebenserlaubnis der Globalimperialisten und ihrer erbärmlichen Helfershelfer 500 Familien-Klans dienen und die Natur ausgebeutet und somit zerstört werden sollen.

Wir bringen nun mit unserem Licht-Bann, den rechtspositivistischen Gier- und Gewaltmenschen ihre vollständige Läuterung mit unserem Gebet und Segen in Liebe und Licht, wie geschehen und hörbar an der Rede von Papst Benedikt XVI. vor dem BRD-Bundestag am 22.09.2011.

Mögen sie unmittelbar durch Gottes Hand berührt werden bei ihrem bisher erbärmlichen Helfershelfertum sei es bewußt oder auch unbewußt vollzogen.

> Geschehen und erklärt durch die Vereinte Welt der Seelen am 23.10.2013

Helmut Schätzlein Welt-FreiBürger der Vereinte Welt der Seelen handelnd zusammen mit allen beseelten Menschen dieser Welt im Namen Gottes